

## Proyectos de irrigación en Piura ampliarán frontera en 100,000 ha

Los nuevos proyectos de irrigación que se vienen ejecutando en la región Piura como la recuperación de la represa de Poechos y el Alto Piura, permitirán ampliar la frontera agrícola en 100,000 ha nuevas e impulsar el potencial agroexportador de la región, así lo informó el gobernador regional de Piura, Reynaldo Hilbck, quien destacó que estas obras se coordinan de manera cercana con el Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri).

“Es importante lo que estamos haciendo ahora con los proyectos de irrigación que van a poder utilizar estos recursos y ampliar la frontera agrícola en casi

100,000 ha nuevas como es Poechos que viene en camino, La Peñita, y el Alto Piura que se trabaja. La buena noticia es que en (la represa) Vilcazán pondremos la primera piedra”, indicó.

Agregó que son inversiones importantes a largo plazo pero que van a afianzar la agricultura y serán una gran ventaja para que Piura sea la región más potente en agroexportación.

Sostuvo que los trabajos de recuperación de Poechos tardarán cinco años, por lo que se estaría concluyendo en el 2021, mientras que la represa de Vilcazán empieza ahora y en siete meses se tendrá el perfil correspondiente y en cuatro años más ya estaría en funciona-



miento, incrementando así la frontera agrícola en la región Piura. “Hemos ubicado que esta región es muy rica en agua, se produce al año 6,000 millones m<sup>3</sup> en las cuatro cuencas que tiene la región y solamente usamos 2,100 m<sup>3</sup> para la agricultura; es decir, hay 4,000 m<sup>3</sup> que se pierde en el mar”, subrayó el gobernador regional.

## Mayor subsidio en Techo Propio permitirá pagar cuotas desde S/ 250 al mes

El incremento del Bono Familiar Habitacional (BFH) permitirá que las familias peruanas de menores recursos puedan acceder a viviendas con cuotas mensuales que van desde S/ 250 hasta S/ 550, afirmó el ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Francisco Dumler.

Precisó que el incremento del BFH permitirá cubrir entre el 36% y el 58% del valor de la vivienda y que las familias tengan un menor nivel de endeudamiento.

Dumler explicó que este beneficio estará enfocado para las modalidades de Adquisición de Vivienda Nueva y Construcción en Sitio Propio. Agregó que ambos mecanismos, forman parte del programa Techo

Propio que tiene como objetivo permitir el acceso a una vivienda de interés social que cuenta con acceso a servicios básicos (electricidad, agua potable y desagüe).

El ministro remarcó que el aumento del bono se definió luego del estudio técnico del Banco Mundial que permitió identificar limitaciones en la capacidad de compra de la población.



## Francesa Engie construirá planta solar en el Perú y operará desde el 2017

El grupo energético francés Engie anunció la adjudicación de un nuevo contrato en el Perú para construir una planta solar de 40 MV en Intipampa (sur), ofreciendo un costo mínimo récord en la región, prevista para entrar en funcionamiento en el 2017.

El grupo participó en un concurso público muy selectivo con una oferta de US\$ 48.5 por megavatio hora. “Esta tarifa confirma la baja continua del costo de la energía solar en el Perú, que ha alcanzado un mínimo récord en América del Sur”, añadió el grupo, antiguo GDF Suez.

Este nuevo contrato refuerza la presencia de Engie en el mercado de la energía solar en América del Sur. El grupo ya



tiene dos centrales solares en el norte de Chile y otra en Panamá; además, en noviembre ganó un proyecto de central de 230 MV en Brasil.

## Invierten US\$ 359 millones en modernizar aeropuerto Jorge Chávez

Al cierre del primer trimestre del año Lima Airport Partners (LAP) invirtió más de US\$ 359 millones en el proceso de modernización del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, el cual registró cerca de 4.5 millones de pasajeros que hicieron uso de sus servicios durante el primer trimestre del 2016. Detalló que de ese total, el 55% correspondió a pasajeros nacionales, mientras que el 45% a pasajeros internacionales.

Asimismo, ha transferido al Estado Peruano más de US\$ 1,600 millones por concepto de retribución en 15 años de concesión, reveló el operador privado del primer terminal aéreo del país. Ello facilitó ampliar los servicios para los pasajeros usuarios de sus servicios.

En relación al número de vuelos, LAP dijo que se registraron 42,546 vuelos al cierre de marzo de este año. El 60% del total corresponde a los vuelos nacionales, mientras que el 40% a los vuelos internacionales.

